

## AMB - Das Kindertreffen

16. Mai 2019



Neben den gewöhnlichen Aktivitäten wie singen, spielen oder Geschichten aus der Bibel hören, vergeht eigentlich kein Monat im 'Kindertreffen', wo nicht etwas besonderes gefeiert oder unternommen wird. Es steht auch öfters mal eine kleine Ausfahrt auf dem Programm, die nicht immer zu einem Spiel- oder Freizeitort führt.

So besuchte die Kindergruppe im letzten Monat ein Seniorenheim der Stadt Palmeira, um sich mit den Bewohnern zu unterhalten und ihnen dadurch Freude zu bereiten.

Hauptthema im April war jedoch, natürlich, Ostern. Mit dem Erzählen der Ostergeschichte, mit Basteln und Ausmalen wurde den Kindern dieses Geschehen nahe gebracht.

Die Zeit hier im Kindertreffen ist eine wertvolle Zeit für die Kinder, wo wir sie auf viele Dinge aufmerksam machen, ihnen Werte vermitteln und Wegweisung sein wollen, damit sie in ihrem zukünftigen Leben die rechten Entscheidungen treffen und zu der Erkenntnis des Psalmisten kommen, der in Psalm 119, 105 sagt: "Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg."

*Dalceliz und Lucielma*  
Mitarbeiterinnen des Kindertreffs

# Nachrichten

28. März 2018



## POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27. März 2018



## Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



## Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



## [Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



## [FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)